

За всё благодарите

1Фес. 5:16-18

«Ни одним качеством я не хотел бы обладать в такой степени, как умением быть благодарным...» (Марк Тулий Цицерон)

1. Суть христианской благодарности

Вопросы:

- Что значит повеление «за всё благодарите»? Что здесь имеется в виду под словом «всё»? (Иов 2:10; Еккл. 7:14; Рим. 8:28)
- Чем отличается простое чувство благодарности от сознательного послушания Божьей воле? Почему благодарность – это не только эмоция, но и наш долг перед Богом? (Лк. 17:17-18)

2. Благодарность Богу в благополучии и в испытаниях

Вопросы:

- Почему ропот – противоположность благодарности? Чему учит нас пример Израиля в пустыне? (Исх. 16:2-3; 1Кор. 10:9-11)
- Как Новый Завет соединяет благодарность с испытаниями и скорбями? Почему христианин может «радоваться» и «благодарить» даже в трудностях? (Иак. 1:2-4; 1Пет. 4:12-13; Рим. 5:3-5)
- Что помогает нам не заикливаться на себе, а видеть Божью руку и в радостях, и в скорбях? (Пс. 102:1-2; Кол. 3:1-2; Евр. 12:2)

3. Как выражать благодарность Богу на практике

Вопросы:

- Как мы можем выражать благодарность Богу через поклонение и служение Ему? (1 Пет. 4:10; Пс. 95:1-2; Кол. 3:16-17)
- Как молитва помогает нам замечать Божьи благословения и учиться благодарить, а не только просить? (Флп. 4:6; 1Фес. 5:17-18)
- Какая связь между благодарностью и материальной щедростью? Почему даяние называется «служением благодарности»? (2Кор. 9:6-8; Лк. 21:1-4; Притч. 3:9)

4. Благодарность в семье и воспитании детей

Вопросы:

- Почему в браке муж и жена со временем начинают воспринимать друг друга «как должное» и перестают благодарить?
- Какие простые слова и действия помогают супругам ежедневно выражать благодарность друг другу? (Притч. 31:28-29; Рим. 12:10)
- Как родители могут учить детей быть благодарными, а не эгоистичными? (Втор. 6:6-7)

Give Thanks in Everything

1 Thess. 5:16-18

“Of all the qualities I might wish for, none would I desire so much as the ability to be truly grateful...” (Marcus Tullius Cicero)

1. The essence of Christian thankfulness

Questions:

- What does the command “give thanks in everything” really mean? What is included in the word “everything”? (Job 2:10; Eccl. 7:14; Rom. 8:28)
- How is a simple feeling of thankfulness different from conscious obedience to God’s will? Why is gratitude not just an emotion, but also our duty before God? (Luke 17:17-18)

2. Thanking God in good times and in trials

Questions:

- Why is grumbling the opposite of thankfulness? What does Israel’s example in the wilderness teach us? (Ex. 16:2-3; 1 Cor. 10:9-11)
- How does the New Testament connect gratitude with trials and suffering? Why can a Christian “rejoice” and “give thanks” even in difficulties? (Jas. 1:2-4; 1 Pet. 4:12-13; Rom. 5:3-5)
- What helps us not to stay focused on ourselves, but to see God’s hand both in joys and in sorrows? (Ps. 103:1-2; Col. 3:1-2; Heb. 12:2)

3. How to express gratitude to God in practice

Questions:

- How can we show our thankfulness to God through worship and serving Him? (1 Pet. 4:10; Ps. 96:1-2; Col. 3:16-17)
- How does prayer help us notice God’s blessings and learn to give thanks, and not only ask? (Phil. 4:6; 1 Thess. 5:17-18)
- What is the connection between gratitude and material generosity? Why is giving called a “service of thanksgiving”? (2 Cor. 9:6-8; Luke 21:1-4; Prov. 3:9)

4. Gratitude in the family and raising children

Questions:

- Why do husbands and wives over time start to take each other for granted and stop saying “thank you”?
- What simple words and actions help spouses express gratitude to each other every day? (Prov. 31:28-29; Rom. 12:10)
- How can parents teach their children to be thankful rather than selfish? (Deut. 6:6-7)